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Construímos muros demais e pontes de menos. Isaac Newton  
Pipoca ou Piruá - Rubem Alves 

A transformação do milho duro em pipoca macia é símbolo da grande transformação por que devem passar os 

homens para que eles venham a ser o que devem ser. O milho de pipoca somos nós: duros, quebra-dentes, 

impróprios para comer. Mas a transformação só acontece pelo poder do fogo. Milho de pipoca que não passa pelo 

fogo continua a ser milho de pipoca, para sempre. Da mesma forma, as grandes transformações acontecem quando 

passamos pelo fogo. Quem não passa pelo fogo fica do mesmo jeito, a vida inteira. São pessoas de uma mesmice e 

uma dureza assombrosas. Acham que é o seu jeito de ser. Mas, de repente, vem o fogo, quando a vida nos lança 

numa situação que nunca imaginamos. Pode ser o fogo de fora: perder um amor, ficar doente, perder o emprego, 

ficar pobre. Pode ser o fogo de dentro: pânico, medo, ansiedade, depressão, sofrimentos cujas causas ignoramos. Há 

sempre o recurso do remédio. Apagar o fogo. Sem fogo, o sofrimento diminui assim como a possibilidade da grande 

transformação. Pipoca, fechada dentro da panela, lá dentro ficando cada vez mais quente. Dentro de sua casca dura, 

fechada em si mesma, ela não pode imaginar destino diferente. Não pode imaginar a transformação que está sendo 

preparada. Aí, sem aviso prévio, pelo poder do fogo, a grande transformação acontece: Bum! Piruá é o milho de 

pipoca que se recusa a estourar. São aquelas pessoas que, por mais que o fogo esquente se recusam a mudar. A sua 

presunção e o medo são a dura casca que não estoura. O destino delas é triste. Ficarão duras a vida inteira. Não vão 

se transformar na flor branca e macia. Terminado o estouro alegre da pipoca, no fundo da panela ficam os piruás 

que não servem para nada. E você o que é? Uma pipoca estourada ou um piruá?  

Imagine – Paulo Coelho 

Imagine uma nova história para sua vida e 

acredite nela.  

Desgraças - William Shakespeare  
Chorar sobre as desgraças passadas é a maneira mais segura de 

atrair outras. 

Não penses mal dos que procedem mal; pensa somente que estão equivocados. Sócrates 
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Auxílio – Padre Marcelo Rossi 

Numa viagem para sua terra natal, um homem de muita fé e oração, 

dirigia seu carro quando foi surpreendido por uma enchente. Uma 

represa havia se rompido e o local estava todo alagado. A água 

continuou subindo, e o lugar onde ele estava abrigado, não seria 

seguro por muito mais tempo. Então apareceu um rapaz num 

caminhão, oferecendo-se para tirá-lo do local. E o homem lhe 

respondeu: "Muito obrigado, mas eu tenho fé e o meu Deus vai me 

salvar". Passado algum tempo, passou uma lancha que acenava para 

que ele saísse do carro. Outra vez, ele disse não necessitar de ajuda, 

pois Deus não iria desampará-lo. A água subiu tão rapidamente, que 

ele teve que refugiar-se no teto do carro, que já começava a ser 

carregado pela correnteza.Um helicóptero de resgate sobrevoando o 

lugar, jogou uma bóia amarrada a uma corda, mas ele gritou bem 

alto: "Eu não preciso, eu tenho fé, Deus vai me salvar"! Em pouco 

tempo, a enxurrada levou o carro, e o homem de tanta fé morreu 

afogado. Já no céu ele pergunta a Deus porque não foi salvo. "Senhor 

eu tinha tanta fé, por que me deixou morrer afogado?". "Meu filho, eu 

não queria que você morresse. Tentei salvá-lo três vezes". – 

Respondeu Deus para ele. "Três vezes Senhor, como?" - ele 

perguntou. "Eu enviei um rapaz para alertá-lo, mas você não o ouviu. 

Depois mandei uma lancha, e você não aceitou ajuda. Por fim mandei 

um helicóptero de resgate, mas você também recusou". Quantos de 

nós estamos surdos e cegos para os sinais de Deus, e não somos 

capazes de reconhecer quando Deus age através de um irmão! 

O homem e a pedra – Marcos Carvalho 

Certa vez havia um homem sentado em uma pedra. 

Embaixo desta pedra estavam vários seres que não 

sabiam que o homem existia. Certa feita um desses 

seres saíram debaixo da pedra e viram este homem. 

Assustados voltaram para debaixo da pedra e nunca 

mais saíram de lá. E nós, o que faremos ? Teremos 

medo de sair debaixo da pedra? Ou tentaremos 

descobrir o que está além da nossa percepção? 
 

Gravidade - Isaac Newton 

A gravidade explica os movimentos dos planetas, 

mas não pode explicar quem colocou os planetas 

em movimento. Deus governa todas as coisas e sabe 

tudo que é ou que pode ser feito. 
 

Sofrimento - Emmanuel 

Não nos iludamos. Mais dia, menos dia, todos 

sofrem. Há, contudo, quem sofra com rebeldia, 

com revolta, com desânimo ou com desespero, 

perdendo o valor da prova em que se está. 
 

Lute - Provérbios Judaicos 

Quem abandona a luta não poderá nunca saborear 

o gosto de uma vitória 
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